
Construçâo De Pedra Espiritual Número 187 

Existe Uma Vontade De Fazer A Vontade De Deus 

 

I João 2:17 b: “Mas aquele que faz a vontade de Deus permanece para sempre.” 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Agora, há uma maneira de entrar no corpo (humano). Como esse corpo é controlado? Agora, 
observe bem de perto agora e prepare seus lápis. Aqui está o portão deste lado que entra no 
corpo: um, dois, três, quatro, cinco. Agora, você desenho isto? Agora, o primeiro portão aqui é, 
ver, cheirar, ouvir e provar e tocar ou sentir ( qualquer um deles quer ser, não importa). 
Agora, esses são os sentidos do corpo. Isso está certo? Agora, temos uma alma depois de você 
passar por isso. Os sentidos estão fora; esse é o sistema externo.  

Agora aqui há um, dois, três, quatro, cinco, cinco atributos na alma. Agora, você quer anotá-
los? O primeiro é imaginação, imaginação. O segundo é a consciência. E o terceiro é a 
memória. E o quarto é a razão. E o quinto é o afecto.  

A alma é imaginação, consciência, memória, razão e afeição, são os sentidos ou os atributos, 
ou como os sentidos da alma. E a alma é a natureza do espírito que está dentro, porque a 
alma só emite uma atmosfera do que está dentro de você. Ela toma o lugar da santificação, a 
alma é colocada na mesma categoria ali. Tudo bem.  

Agora, para este portão (espírito) há apenas um, um portão, isso é chamado " vontade 
própria. "Você é o chefe do que vai lá. E o que ele faz? O que é isso? O corpo deve ser lavado, 
a pia; santificado, aqui; cheio do Espírito Santo aqui, e isso se torna o tribunal de Deus 
novamente, onde Deus se coloca em seu coração, se você fizer algo errado, diga: "Oh, que 
coisa, eu fiz errado."  

Algumas pessoas dizem: "Não me condena usar ter cabelo curto", dizem as mulheres. “Não me 
condena usar manicure ou maquiagem”, ou seja o que for. "Não me condena ir ao baile. Não -
me condena contar uma mentirinha. Não me condena jogar cartas na minha festa de cartas." 
Você sabe porque? Você não tem nada para condenar. "Isso não machuca minha 
consciência." Você não tem mais consciência do que uma cobra tem quadris. Então você 
apenas... Você não tem consciência; não há nada lá vai te machucar. Você é do mundo.  

Mas eu te desafio a deixar Jesus Cristo entrar aqui e tente fazer isso uma vez. Irmão, você 
estará tão condenado que recuará e balançará sua cabeça daquela coisa tão certo quanto 
estou de pé aqui, porque Ele é santo. Ouça, estou citando a Escritura: "Se você ama essas 
coisas (esse é o mundo.), As coisas do mundo, é porque o amor de Deus nem mesmo está em 
você". (I João 2:15).  

"Como é a auto-negação? Por que você vai chamar isso auto-negação, Irmão Branham? " 
Porque coloca um homem e uma mulher de volta, exactamente como Adão e Eva no jardim do 
Éden, em quê? As duas árvores? Auto negação, esta é a morte. Este aqui é vida,auto negação. 



Agência moral livre... Deus colocou o primeiro homem, Adão e Eva, bem aqui com a liberdade 
da escolha . Ele coloca você no mesmo lugar. E a única maneira de consertar isso aqui está sua 
própria vontade.  Aleluia. Sua auto negação. Você tem que querer fazer a vontade de Deus. 
Você tem que se livrar de sua própria vontade para deixar a vontade de Deus entrar, porque 
isso é o único canal que leva ao coração.  

Oh, vocês podem se unir à igreja, vocês baptistas e presbiterianos. E vocês metodistas e 
peregrinos da santidade podem vir para a santificação. Mas você tem que querer fazer a 
vontade de Deus, vontade própria, para deixar o Espírito Santo entrar aqui para trazer: 
"Estes sinais seguirão aqueles que crêem ( Marcos 16: 17-18) ; Em meu nome eles expulsarão 
demônios. Eles falarão em novas línguas. Eles colocarão as mãos sobre os enfermos, ou 
assumirão coisas mortais, e assim por diante. Esses sinais os seguirão que permitiu que sua 
vontade se tornasse minha vontade, e as obras que faço também as farão. ” ( João 14:12) . 
Espero que você não perca. Existe uma vontade de fazer a vontade de Deus. Você entende o 
que eu quero dizer?[1] 

Então, como vamos entrar nisso? Agora, lembre-se, havia um véu, um véu que fica pendurado 
entre o santo e o mais santo dos santos. No mais sagrado dos santos é aonde Cristo vem para 
se assentar no trono do seu coração. Cristo está entronizado. Ele vem por meio da 
justificação (certo?); santificação; "E então por um (água, por uma igreja, por um credo) por 
um espírito, "daqui estamos todos baptizado em um corpo que é o corpo de Cristo ( I Cor. 
12:13) . Por quê?Espírito Santo (Efésios  4: 4-6) .  

Quem entra? Metodistas, baptistas, presbiterianos, pentecostais, quem quiser. Aquele véu, 
você sabe o que é aquele véu que protege seu coração dele? Você está pronto?O véu é 
chamado de "obstinação". Você entendeu agora? Os sentidos lá fora, os sentidos no corpo e 
os sentidos na alma, e o véu entre isso e o lugar sagrado, o mais sagrado dos sagrados... E a 
única maneira de você entrar lá é ter vontade própria “Para quem ... ” ( Apocalipse. 22:17). O 
que? Quem aperta as mãos? Quem está imerso? Quem quer que se junte à igreja? Quem 
passa sua carta? Quem quer? Não. "Todo aquele que vier além do véu..."  

Deixe Cristo voltar aos sentidos; diga "Bem, eu devo. Eu não quero ir para o inferno; isso é uma 
coisa. Eu me unirei à igreja". Tudo bem, luteranos.  

“Bem, eu vou te dizer uma coisa; eu creio que devo viver uma vida diferente, o que eu puder”, 
santificação no altar. Tudo bem, metodista.  

Tudo bem, então quem quiser, deixe-o passar o véu rasgado. Oh, glória seja Deus. Eu estou do 
outro lado Aleluia ao Seu Nome. Que bom. Quem quiser, deixe-o abrir as cortinas de sua 
própria vontade e deixe Deus entrar em seu coração. Aí está Cristo em Seu tribunal no 
coração humano. O que vai acontecer?  

Você diz: “Oh, eu posso contar piadas sujas; isso não me condena”. Porque? Você não tem 
nada para condenar. Ninguém está lá para tirá-lo. Ninguém está lá para te condenar. "Bem, 
vou lhe dizer", dizem as mulheres, "posso ter cabelo curto; isso não me condena." Não admira. 
Veja? "Não, eu posso usar calções, eu posso fazer isso. Eu..." O homem disse: "Fumar charutos 
não me faz mal." Disse: “E não me faz mal jogar algumas cartas e atirar alguns dados”, e seja o 



que for que eles façam. "Isso não me machuca." E eles ainda pertencem à igreja. Veja? "Não 
me machuque por fazer isso." Porque? Porque? Não há nada lá para te julgar.  

Mas quando Cristo entra, você cria um altar em seu coração e seus pecados são levados 
diariamente. O grande São Paulo disse: “Eu morro diariamente ( I Cor. 15:31) . No entanto eu 
vivo, mas não sou eu que vivo, mas Cristo vive em mim. ” ( Gálatas. 2: 19-20) . Existe o véu 
interno. Oh, irmão, irmã.[2] 

O homem externo é um ser físico controlado por seis sentidos, ou melhor, cinco sentidos. O 
homem interior é um homem espiritual que é controlado por cinco sentidos: Consciência e 
amor e assim por diante. O homem exterior: ver, provar, sentir, cheirar, ouvir. Mas o interior 
desse espírito é uma alma e é controlado por uma coisa: sua livre vontade. Você pode 
aceitar o que o diabo diz ou aceitar o que Deus diz. E isso vai determinar que espírito está lá. 
Se é um Espírito de Deus, se alimentará das coisas de Deus e não se alimentará de nada do 
mundo. Jesus disse: "Se você ama o mundo ou as coisas do mundo, é porque o amor de Deus 
nem mesmo entrou nesta parte interna. ” ( Romanos 5: 5). Satanás te enganou. “E o homem 
não viverá só de pão, mas de toda palavra que sai da boca de Deus” ( Mateus. 4: 4) .  

Deus perdeu o controle ou está apenas permitindo que outro agente o controle? Eu me 
pergunto. A verdadeira resposta a esta pergunta é... Na minha opinião, há dois espíritos 
opostos no mundo hoje em ação. Agora, não pode haver mais do que duas, duas cabeças. E 
um deles é o Espírito Santo em ação; o outro é um espírito do diabo, e nestes últimos dias em 
engano. Agora, vou basear meus pensamentos aqui para o resto do texto, o resto da nossa 
mensagem.  

Os dois espíritos, um deles o Espírito Santo de Deus, o outro o espírito do diabo trabalhando 
em engano. As pessoas da terra agora estão fazendo sua escolha. O Espírito Santo está aqui 
chamando uma Noiva para Cristo. Ele está fazendo isso ao vindicar Sua Palavra de promessa 
a Ela para esta era, mostrando que é Cristo. Se o dedo deve se mover nesta era, ele se 
moverá. Se o pé deve se mover nesta idade, ele se moverá. Se o olho deve ver nesta era, o 
olho verá. Veja?O Espírito de Deus, ao crescer e se tornar a estátua plena de Deus,  é...  A era 
em que estamos vivendo agora, o Espírito Santo está aqui vindicando a Mensagem da hora. 
E o Espírito Santo está fazendo isso, para que as pessoas que crêem em Deus sejam chamadas 
para fora deste caos. O espírito profano do diabo está aqui chamando sua igreja pelo erro, 
como sempre, pela perversão da Palavra de Deus como ele fez no início. [3] 

Agora, eles se arrependeram e foram baptizados, e saíram para andar em uma nova vida, em 
uma nova terra, em uma nova jornada, entre novas pessoas, e a mão de Deus sobre eles. Mas 
finalmente chegou a um ponto nesta caminhada que eles tiveram, que eles não estavam 
satisfeitos com sua caminhada na graça. Eles tinham que chegar a algo que eles mesmos 
pudessem fazer ( Êxodo. 19: 7-8).  

E eles, se eles tivessem continuado ... A promessa não foi dada a eles sob a lei. A promessa foi 
feita antes da lei, sem qualquer condição, “Eu dei a você esta terra; vá em frente” ( Josué 1: 1-
2) . Mas antes que eles cumprissem a promessa, eles decidiram que havia algo que eles 
mesmos deveriam fazer. 



Agora, é aí que as pessoas pensam hoje em cura divina, ou alguma outra obra da graça de 
Deus, que há algo que você tem que fazer. Você, não há nada que você tenha que fazer a não 
ser acreditar, apenas acreditar em Deus.  

E, isso, ainda encontramos isso entre os seres humanos. Estamos propensos a ser assim: "Há 
algo que temos que fazer". Nós sentimos isso, que precisamos ter algo nisso também.  

Você tem algo a ver com isso; essa é a sua entrega de sua própria vontade, suas próprias 
idéias à vontade e à idéia do Deus Todo-Poderoso, e está consumado. Isso é tudo que existe. 
Apenas aceite a promessa dele, não pense em mais nada. Ande por isto, e Deus faz o resto. 
[4]  

Mas lembre-se, Ele lhe dará o desejo do seu coração. Ele prometeu isso. Você sabe disso? Ele 
prometeu dar a você o desejo do seu coração. E deixe seu desejo ser a Palavra de Deus. Deixe 
o seu desejo ser a vontade Dele, nunca a sua própria vontade, a vontade Dele. Se você pedir 
algo a Ele, Ele não dá a você, diz: “Obrigado, Senhor. Você sabe o que é bom”. ( Ps. 78: 18-32; 
Num. 11: 4-35; Num. 22: 9-22) [5]  

Deus é soberano. E vemos aqui o que Davi fez na leitura das Escrituras do I Crônicas 13. Suas 
intenções eram boas. Mas Deus não nos dá méritos em boas intenções. Só existe uma 
maneira de servir a Deus; isso é fazendo a Sua vontade ao Seu comando. E Deus, sendo 
soberano, não há ninguém para dizer a Ele o que fazer ou como fazer; Ele faz do jeito ... Ele 
sabe o jeito certo de fazer. E isso me faz sentir bem. E deve fazer todos nós nos sentirmos 
bem, e tenho certeza que sim. Pois um teria isto vindo de outra maneira, outro iria assim, e 
outro para outro...  

Mas uma grande coisa sobre Deus, Ele não nos deixou, agora, sem saber o que é a Verdade e 
como fazê-lo. Ele não seria justos para nos punir por fazer algo que não sabíamos como seria 
feito, e então nos deixar tropeçar em algo. Ele não é esse tipo de Deus. Ele é um Deus que fala 
uma palavra e espera que Seus filhos acreditem Nisto. E, portanto, Ele sabe o que é melhor e 
quando fazer, e como fazê-lo. Temos nossas idéias sobre isso, mas Ele sabe.[6]  

Agora, perdemos nossa glória, se perdermos a fé. Agora, se nos afastarmos da fé, então 
levamos a igreja para uma esfera intelectual. E muitas vezes, tem sido pensado entre as 
pessoas, que porque uma congregação era grande, e eles tinham grandes igrejas, grandes 
torres, e muitas pessoas bem vestidas e tratadas, e muitas finanças, que eles podiam pagar por 
tais coisas , muitas vezes, pensávamos que esta determinada igreja deve ser inspirada. Ou 
freqüentemente nos referimos a diferentes ministros, que saem para o campo e têm grandes 
reuniões de multidões, e pensamos, às vezes, que eles são os sinais de inspiração. Mas isso 
não é totalmente a verdade. Isso é inspiração humana.  

Mas a verdadeira inspiração vem ao fazer a vontade de Deus, seja ela uma ou apenas um 
punhado. Quer se trate de uma igreja grande ou pequena, não importa. Se ele é um grande 
orador eloqüente ou apenas um homem que mal conhece seu ABC, não importa. Depende da 
mensagem que ele traz, se é inspirado pela Palavra de Deus ou é inspirado por conceitos 
intelectuais de inspiração humana.  



Algumas pessoas podem se inspirar por causa de um orador eloqüente. Isso não faça isso 
certo. Às vezes eles estão inspirados, porque o homem é tão treinado, que ele pode colocar 
seu ponto de vista. Isso não significa que seja de Deus. Veja? É somente por meio da 
continuação sem fim, da eternidade de Deus, Palavra bendita, podemos receber inspiração, e 
isso é dado pelo Espírito Santo. Pela fé nós o recebemos. [7] 

Lembre-se sempre, igreja; As palavras de Deus são verdadeiras. Eu acredito que a atitude 
mental correta em relação a qualquer promessa Divina de Deus fará com que ela se cumpra, 
se você puder olhar para isso da maneira certa. Mas lembre-se, esse é meu padrão de vida. 
Eu tentei fazer isso. A primeira coisa, Quero saber se é a vontade de Deus ou não. Então eu 
sei que é a vontade de Deus. A próxima coisa é meu objetivo e meu motivo para fazê-lo. 
Então, se for a vontade de Deus, e meu objetivo estiver certo e meu motivo estiver certo, 
tenho fé que será feito.Porque, primeiro, é a vontade de Deus e meu objetivo é glorificá-lo, e 
meu motivo é dar-Lhe toda a glória (para agradá-Lo). Veja? Portanto, não há motivos egoístas 
para isso. Se você tiver um motivo egoísta, não funcionará. Se o seu objetivo é ganhar 
dinheiro para si mesmo ou algo assim, ora, você nunca terá sucesso. E então tente fazer algo 
fora da vontade do Senhor, então não funcionará para começar ( João 7:17).  

Portanto, há fé genuína, mas você deve entrar no verdadeiro canal de Deus para ter essa fé 
genuína. Existe a fé humana, então existe a fé de Deus ( Galatas. 2: 19-20; II Cor. 4:13) . E 
você deve ter uma fé de Deus para acreditar. Agora, então para ter fé piedosa, você deve ter a 
mente de cristo em você. Então é assim que Deus projeta para você visões, revelações e todas 
essas coisas vem pela mente de Cristo estar em você. Você entendeu? "Deixe que a mente 
que estava em Cristo esteja em você ”(Filipense 2: 5). [8]  

Você acha que nesta Rússia eles têm um falso Pentecostes? Eles são. Isso é obra do diabo. Eles 
estão tentando forçar todos os homens ao comunismo, onde cada homem tem tudo em 
comum. Você sabia que era a condição da Igreja sob o Espírito Santo no dia de Pentecostes, 
que as pessoas vendiam seus bens e os colocavam aos pés dos discípulos, e eles os distribuíam 
a cada homem conforme sua necessidade ( Actos 2: 42-47) ? E agora o diabo veio, e entrou no 
mundo e fez um poder político para forçar o homem a isto. 

Deus não força o homem a fazer nada. Você faz isso por sua própria vontade. Ele pode avisá-
lo, lançar uma barricada em seu caminho, mas você caminha por si mesmo com sua própria 
decisão em Sua Presença de torná-Lo seu Salvador. Mas Satanás perverteu o plano de Deus 
para o seu próprio plano. [9]  

Agora, se você quiser fazer o certo, estou tão feliz esta noite em dizer-lhe que há uma Cidade 
de refúgio; Que é Jesus Cristo. Se você não quer cometer erros, o inimigo está atrás de você, 
então há uma maneira de escapar; e esse escape é Jesus Cristo. Há um lugar onde você pode 
entrar e desabafar ( Num. 35: 6-34; Josue. 20: 1-3) .  

Mas se você ama pecar e não deseja a Deus, então o inimigo irá alcançá-lo em algum lugar. 
Você não pode vir a Cristo, porque você não quer.  



E quando este homem vem a Cristo, este lugar de refúgio... Quando um homem vinha no 
Antigo Testamento, a primeira coisa, ele teve que vir por sua própria vontade. E é assim que 
você tem que vir a Cristo. [10]  

Você vai andar sob seu próprio livre vontade. [11] 

Agora, o Cordeiro no tempo da intercessão aqui atrás, Ele sabia que lá havia nomes que foram 
colocados lá desde a fundação do mundo ( Apocalipse. 13: 8), e contanto que esses nomes 
nunca tenham sido manifestados na terra ainda, Ele teve que ficar lá como Intercessor ( 
Apocalipse. 5: 1-10). Você entendeu? Perfeitamente predestinação... Veja?   

Tudo bem, Ele teve que ficar lá, porque Ele veio para morrer por aqueles que Deus ordenou 
para a Vida Eterna ( Actos 13:48) . Veja, Veja? Por sua presciência, Ele os viu, não por sua 
própria vontade. Sua vontade era que ninguém perecesse ( I Tim. 2: 3-4) , mas por Sua 
presciência Ele sabia quem iria e quem não iria.  

Portanto, enquanto houver um nome que ainda não tenha sido declarado na terra, Cristo teve 
que ficar lá como um intercessor para cuidar daquele nome. Mas assim que o nome final foi 
espalhado naquele cloro ou alvejante, então Seus dias de intercessão acabaram. “Aquele que 
está sujo, suje- se ainda. Aquele que é santo, ele ainda é santo” (Apocalipse 22:11). Veja? E ele 
saio do santuário, e então se torna um tribunal. Ai daqueles fora de Cristo então. [12] 

Lembrar, Eu não posso forçar você a vir contra sua própria vontade, mas eu acredito este 
pode ser o momento pelo qual você esperava, pode estar se preparando para acontecer agora.  

E isso poderia ser; Espero que não. Pode ser a última vez que você será chamado. Lembre-se 
de que Ele nem sempre se esforça. Ele chamará, então Ele se afastará de você, para nunca 
mais voltar. [13] 
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